

**JOEL SAUCEDO**[fjoel.saucedo.96](#)[@JoelSaucedo](#)saucedosj@yahoo.com.mx**ANÁLISIS** / MIÉRCOLES 21 DE JUNIO DE 2023

SIN PROTOCOLO | El poder de los poderes

Culpar al pasado de los males del presente es la divisa para fundamentar la política de “transformación” en **acumulación del poder extralegal**.

Pero **ese poder absoluto se ejerce para buscar ubicar al país en una realidad inexistente**.

Todo ello y la centralización de las decisiones, **ubicaron a México en un espiral de retroceso de más de 20 años**.

Por cualquier motivo, el Presidente **Andrés Manuel López Obrador busca demostrar ese control y los súper poderes que ostenta**.

Por ejemplo, anunció que **el próximo 1 de julio hará una nueva concentración en el Zócalo con motivo de su quinto año de gobierno**.

Los críticos del pasado, hoy son artífices de esos excesos, abusos, amenazas, decisiones unilaterales y violadores de la Constitución y sus leyes.

A López Obrador, **no le es suficiente la desmedida acumulación de poder, por encima de los otros dos poderes**.

Es jefe de gobierno y del Estado Mexicano, por lo tanto, responsable de manejar la política interior y exterior.

Es el **Comandante Supremo de las Fuerzas Armadas**, es decir es el jefe inmediato de los secretarios de la Defensa Nacional y de Marina.

Aún y con su autonomía, **tiene bajo sus órdenes al fiscal general de la República, Alejandro Gertz**.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	6	21/06/2023	OPINIÓN

Es jefe máximo de su propia policía militar: la Guardia Nacional, sumida en un vericuelo de inconsistencias.

Nombra y remueve a su antojo a integrantes del gabinete. Además, disfraza de renunciaciones cuando algún colaborador abandona la 4T.

Presenta iniciativas al Congreso de la Unión, y busca a toda costa su aprobación tal y como las manda a sus dóciles bancadas.

Emite decretos políticos y expropiatorios, sin importar que violen el marco jurídico y la Constitución.

Ha desaparecido y sometido a órganos autónomos, mediante la falta de respeto y despojo de sus potestades.

En materia presupuestal ejerce el gasto público de manera discrecional, pese a que la Cámara de Diputados es responsable de su aprobación y asignación.

López Obrador también ha concentrado en sí los discursos y mensajes que debieran pronunciar sus colaboradores.

Se ha convertido en un fiscalizador de la palabra; el funcionario que hable debe hacerlo ante su mirada inquisidora.

El poder no se crea ni se destruye, sólo se transforma en la palabra del señor de Palacio Nacional desde su plataforma de gobierno: la conferencia matutina.

PROSPECCIÓN... Un llamado para aplicar medidas urgentes que frenen la venta ilegal y desmedida de bebidas alcohólicas en los canales de Xochimilco y que han provocado víctimas fatales, hizo el coordinador del PRI en el Congreso de la Ciudad de México, **Ernesto Alarcón Jiménez**, quien dijo que la alcaldía mantiene una regulación deficiente con los cerca de tres mil prestadores de servicios en la zona. Mediante un Punto de Acuerdo el legislador dijo que la venta indiscriminada de bebidas alcohólicas y la poca supervisión, además de provocar graves problemas de inseguridad, ha generado un descenso en el número de visitantes en el sitio declarado Patrimonio Cultural y Natural de la Humanidad por la UNESCO en 1987.

Twitter: @JoelSaucedo
saucedosj@yahoo.com.mx